
FSV Sitzung Philosophie 14.12.2023 18:21-18:52 

Anwesende: Miriam Leyendecker, Jana Bremermann, Yannick Ossa, Vincent Zein, 

Silas König, Beverley Hilgers, Timo Selting, Gianni Klesen, Jessica Teschler (online), 

Sophie Zacharias (online) 

 

Protokoll: Elea 

 

TOP 1: Genehmigung der Tagesordnung 

Tagesordnung ist genehmigt. 

 

TOP 2: Genehmigung des Protokolls vom 07.12.2023 

Protokoll vom 07.12.23 ist genehmigt. 

 

Einschub: Gianni Pitch 

Es gibt die Idee Veranstaltungen zu organisieren bei denen Studierenden bei der 

Bewerbung für Stipendien und PhD-Stellen geholfen wird. Oft ist sind die Prozeduren 

wie man ein Stipendium/ PhD bekommen kann nicht ganz durchsichtig und klar. 

Diese Veranstaltungen könnten sowohl von Studierenden als auch von Dozierenden 

gehalten werden. Thematisch sollen z. Bsp. Do‘s und Dont’s besprochen werden, auf 

Deadlines aufmerksam gemacht und Bewerbungen Korrekturgelesen werden. Einige 

Personen im Institut sind schon dabei. Wie können wir als Fachschaft helfen? Wir 

können das Angebot, sobald es steht, über WhatsApp und Istagram verbreiten und 

Studierende darauf hinweisen.  

 

  



TOP 3: Berichte/ Mails 

Mails: 

Wir haben eine Einladung zu WZGE (Wittenberg-Zentrum für Globale Ethik) 

bekommen. Im März findet dort eine Tagung zu den Themen Ethik und Wirtschaft 

statt, die Teilnahmegebühr beträgt 50€. 

Am 20.12.23 ist SP-Sitzung, falls jemand interessiert ist. 

TOP für demnächst: Überlegen nach welchen Kriterien wir Infos verbreiten wollen. 

FK: 

Bericht vom TVStud: SHKs werden jetzt für mindestens ein Jahr angestellt, statt wie 

bisher 6 Monate, der Mindestlohn für SHKs steigt auf 13,20€ 

Fachschaften ohne Awarenesskonzept können abgestraft werden.  

Vincent fasst Ergebnisse von TVStud für WhatsApp und Insta zusammen. 

Am 18.12 um 18 Uhr sind Bipoc-Wahlen im HSZ. 

Jana und Miriam haben mit Fr. Fahje gesprochen. Scheinbar ist der Eindruck im 

Institut entstanden, dass wir nicht mit der Institutsbibliothek kommunizieren wollen, 

beziehungsweise entspannt von zu Hause Sitzungen halten wollen und deshalb eine 

eigenes Hybrid-Set wollen. Also schicken wir eine Mail mit guten Argumenten ans 

Institut. Miri und Jana verfassen die Mail bis zur nächsten Sitzung. Wollen wir einen 

Kostenvoranschlag mitschicken? Luca kann sicher einen Preisrahmen schätzen. 

 

TOP 4: Weihnachtsfeier Recap 

Die Feier war leider nicht so gut besucht. Um das zu ändern können wir beim nächsten 

Mal einen Aushang im HG aufhängen und früher Werbung machen. Die restlichen 

Bücher stehen jetzt im SHK-Zimmer des IZPH. Es wäre sinnvoll sie bis zum Umzug 

da zu lassen. Wir fragen nochmal bei Marlene nach, ob das in Ordnung ist.  



Die Fachschaft Geschichte wird auch für andere Feiern eingeladen und haben auch 

andere eingeladen. Das Konzept könnten wir übernehmen. Vielleicht ist es möglich, 

eine PhilFak-Weihnachtsfeier zu veranstalten.  

 

TOP 5: GO/ Satzung auf Website 

TOP ist auf die nächste Sitzung vertagt.  

 

TOP 6: Verschiedenes 

Yannick: Die Fachschaft Romanistik hat Interesse die nächsten Partys mit uns un der 

GeKosKa zusammen zu organisieren. Terminvorschlag für die nächste Party: 26.7.24 

Das muss aber noch mit der GeKosKa und Romanistik abgesprochen werden.  

 


